



SINECERA
IMMOBILIER

2 Pièces

78 m²

Réf. 12_EIV140000232

375 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le quartier prisé de Saint Seurin, Fondaudège, appartement 2 pièces à fort potentiel au rez-de-chaussée d'un immeuble en pierre de taille. Le bien se compose d'un séjour, une cuisine indépendante, une chambre de plus de 13m2, une salle de bains avec WC, un cellier ainsi que d'une grande veranda. Côté extérieur, profitez d'un joli jardin de plus de 110m2. Les plus : potentiel, facilement aménageable en 3 pièces, extérieurs prestigieux, quartier recherché. Cette annonce vous est proposée par ERRAJI Ilyes - EI - NoRSAC: 800911265, Enregistré au Greffe du tribunal de commerce de ...

In the popular district of Saint Seurin, Fondaudège, 2-room apartment with great potential on the ground floor of a freestone building. The property consists of a living room, an independent kitchen, a bedroom of more than 13m2, a bathroom with WC, a pantry as well as a large veranda. On the outside, enjoy a pretty garden of over 110m2. The advantages: potential, easily convertible into 3 rooms, prestigious exteriors, sought-after area.

SINECERA IMMOBILIER

5 Allée de Tourny - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

